



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## HUBUNGAN KECERDASAN EMOSI DENGAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN KARIR PADA REMAJA

Diana Annisah, Reni Susanti

*Fakultas Psikologi*

Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau

[Diana.annisah@students.uin-suska.ac.id](mailto:Diana.annisah@students.uin-suska.ac.id)

### ABSTRAK

Kecerdasan emosi merupakan hal yang sangat penting dimiliki oleh remaja agar mampu untuk mengenali dan memahami diri salah satunya dalam hal pengambilan keputusan karir. Salah dalam melakukan pengambilan keputusan karir akan berdampak pada keberhasilan dimasa depan remaja. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan kecerdasan emosi dengan pengambilan keputusan karir pada remaja. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif korelasional dengan alat pengumpulan data berupa skala pengambilan keputusan karir yang disusun berdasarkan teori Krumboltz dan Barker (dalam Munandir, 1996) dan skala kecerdasan emosi yang disusun berdasarkan teori Goleman (2003). Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 216 siswa kelas X dan XI SMA N 1 Kampar Kiri Tengah dengan teknik pengambilan sampel yaitu *cluster random sampling*. Teknik analisis data yang digunakan yaitu korelasi *product moment*. Hasil analisis menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara kecerdasan emosi dengan pengambilan keputusan karir pada remaja dengan nilai  $r = 0,542$  ( $p = 0,000 < 0,005$ ). Artinya kecerdasan emosi memiliki hubungan dengan pengambilan keputusan karir. Pengambilan keputusan pada remaja berada pada kategori tinggi, dan kecerdasan emosinya berada pada kategori tinggi pula. Hasil penelitian menunjukkan bahwa aspek kesadaran diri berkontribusi besar terhadap pengambilan keputusan karir.

**Kata Kunci** : Kecerdasan Emosi, Pengambilan Keputusan Karir, Remaja.